
 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 253/2019 

  
 

Requer Informações referentes à 
regulamentação da Lei nº 4036/2018 
(trenzinho).  

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  

 

                     

                    CONSIDERANDO, que estamos sendo procurados por pessoas interessadas, nos 
indagando o porquê da referida lei ainda não ter sido regulamentada, 
                     

                    CONSIDERANDO, que mediante o transporte ser de pessoas, principalmente 
crianças requer serem vistoriados pelos setores competentes e seguir as regras para aumentar 
a segurança dos usuários. 

                      

 

                    REQUEIRO, que nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do município de 
Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo diploma legal, seja 
oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que encaminhe a esta Casa de Leis as 
seguintes informações:  
                        
                      01 - Em que situação se encontra a regulamentação da referida Lei?  
  
                      02 - Qual o prazo para que seja concluído e colocado em prática? 
                                                                   
                      05 - Outras informações que julgarem necessárias. 
 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 11 de Abril de 2019. 

 

 

 

 

 JOSÉ LUIS FORNASARI  

“Joi Fornasari” 
- Vereador - 


